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Zusammenfassung

        
Nur wenige gesicherte Fälle von malignen Papillomen des Plexus choroideus sind bis jetzt beschrieben worden. Über die biologische Wertigkeit und Prognose dieser histogenetisch vom primitiven Neuroepithel stammenden Tumoren ist wenig bekannt. Aus dem eigenen Krankengut werden 2 Fälle vorgestellt, bei denen im Alter von 9 Monaten und 7 Jahren die im Seitenventrikel lokalisierten Tumoren exstirpiert wurden. Die klinische Verlaufsbeobachtung einschl. computer-tomographischer Kontrollen 7 Jahre nach der Operation hat bis jetzt kein Rezidivwachstum ergeben. Histologische Eigenschaften, therapeutische Aspekte und Prognose werden anhand der bis 1981 mitgeilten Fälle diskutiert.


      
        
Abstract

        
Only a few verified cases of malignant papilloma of the choroid plexus have been described in the literature. The biological nature and prognosis of those tumours are not well known. Two cases of our own material are presented in whom large tumours of the lateral ventricles have been removed. One patient was 9 months and the other seven years old at the time of Operation. The clinical follow-up period was seven years. Computertomography controls did not reveal any sign of recurrence. The published cases are reviewed until 1981. Their clinical aspects, the histological features and the nature of these rare tumours are discussed.
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